

Fecha 04.01.2011	Sección Política	Página 13
----------------------------	----------------------------	---------------------

Comienza trabajos el Comité de Defensa de Periodistas

El Comité de Defensa de Periodistas, de carácter interinstitucional y creado a iniciativa de la Secretaría de Gobernación (SG), comenzó sus trabajos ayer con una reunión preliminar y a puerta cerrada en el Palacio de Covián, confirmó un funcionario de la dependencia. La sesión fue presidida por el subsecretario de Asuntos Jurídicos de la dependencia, Felipe de Jesús Zamora. Asistieron representantes de la SG y de la Procuraduría General de la República. Según trascendió, los trabajos se encuentran en fase "muy incipiente", ya que todavía no se acuerda siquiera la metodología para invitar a quienes representarán al gremio periodístico y a los trabajadores de los medios. Entre los mínimos acuerdos logrados ayer está la decisión de pedir la opinión de especialistas en protección a comunicadores en situaciones de riesgo y convocar el 10 de enero a otra reunión.

DE LA REDACCIÓN

